



ÖSTERREICHISCHER SAMBO VERBAND

8292 Thermenstrasse 12, Neudauberg

Österreich

Tel.: +43 3326 52210

Fax: +43 3326 53270

URL: www.sambo-at.org

Newsletter 1-2012, Juni 2012 Europa-Meisterschaften SAMBO Moskau Mai 2012

Vom 17. bis 21. Mai 2012 fanden in Moskau, im Sportkomplex "Luzhniki" die Europa-Meisterschaften in SAMBO-Sport und SAMBO-Combat statt. Von 34 Mitgliedsländern der Europäischen SAMBO-Föderation nahmen 32 Länder, vertreten durch insgesamt mehr als 450 Sportler, an den Wettkämpfen teil.

Die Meisterschaften fanden in folgenden drei Kategorien statt:
SAMBO-Sport Männer (52, 57, 62, 68, 74, 82, 90, 100, über 100 kg)
SAMBO-Sport Frauen (48, 52, 56, 60, 64, 68, 72, 80, über 80 kg)
SAMBO-Combat Männer (52, 57, 62, 68, 74, 82, 90, 100, über 100 kg)

Am erfolgreichsten waren die SAMBO-Sportler aus Russland, Weißrussland, Georgien, Bulgarien, Armenien, Moldawien, Aserbaidschan, Litauen, Rumänien und Frankreich. Österreich war durch 2 SAMBO-Kämpfer vertreten. Dies ist die zweite Europameisterschaft, an der unsere Sportler teilnahmen. Und der Fortschritt ist offensichtlich: denn 2010 in Minsk blieben die Österreicher ohne Erfolg, in diesem Jahr aber verzeichneten unsere Athleten zwei Siege: Bernhard Weissensteiner besiegte den britischen Sportler in SAMBO-Sport und Tugrul Dag besiegte den slowakischen Kämpfer in SAMBO-Combat. Bemerkenswert ist, dass die Sportler aus Westeuropa gute Leistungen erbrachten und zunehmende Konkurrenz für Sportler aus den osteuropäischen Ländern in einigen Gewichtsklassen bedeuten. Dies zeigt sich insbesondere in der Disziplin SAMBO-Combat.

Noch vor der offiziellen Eröffnung der Europa-Meisterschaften fand am 17. Mai 2012 in Moskau der Kongress der Europäischen SAMBO-Föderation statt. Als Präsident der Europäischen SAMBO-Föderation wurde Herr Sergey Eliseev, Präsident der Russischen SAMBO-Föderation wiedergewählt. Zum ersten Mal wurde die Obfrau des österreichischen SAMBO Verbands, Frau Svetlana Neubauer-Sokolik, in den Exekutivausschuss der Europäischen SAMBO-Föderation gewählt.

Die zweiten österreichischen offenen SAMBO-Meisterschaften finden vom 16. bis 18. November 2012 in Güssing, Hotel & Sportzentrum Aktiv Park, statt.

